
 
 
 

Câmara Municipal de Novais, SP, 26 de junho de 2020. 

 

Requerimento 34/2020 

 

Assunto: Requer informações a respeito da verba de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) 

concedida pelo Deputado Marcos Zerbini através de Emenda Parlamentar para compra de equipamentos 

para a área da saúde (fisioterapia). 

Autor: Ezequiel Correa de Araújo. 

 

 

Requeiro, depois de ouvido o plenário, na forma regimental, seja encaminhado oficio 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para prestar informações referente a Emenda Parlamentar 

no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais), junto ao Deputado Marcos Zerbini, para a 

aquisição de equipamentos para a área da saúde (fisioterapia). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir o cumprimento do exercício constitucional de 

fiscalização, por parte desse vereador, no sentido de prestar contas à população do Município de Novais, 

mediante fiscalização dos atos do Poder Executivo e do emprego dos recursos públicos.  

Reveste-se o presente ofício do propósito de requerer informações, explicações a 

respeito da verba de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais), concedida pelo Deputado Marcos 

Zerbini, através de Emenda Parlamentar para compra de equipamentos para a área da saúde 

(fisioterapias), a qual se tem a notícia de que se encontra no cofre da douta Prefeitura desde 2019 e até a 

presenta data não houve nenhuma informação acerca do prosseguimento da mesma, ou seja, o recurso 

liberado se encontra sem o devido andamento.  

Corrobora ainda mais com este requerimento, tendo em vista, o benefício a toda a 

população de Novais com a aquisição de tais equipamentos. 

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para elevar os votos de estima 

consideração. 

   

 

 

 

EZEQUIEL CORREA DE ARAÚJO 
Vereador da Câmara Municipal 

 


